

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga/Covid-19: le préfet en tournée de sensibilisation dans le département de Mougoutsi

UN périple qui fait suite aux instructions de la gouverneure de province Nicole Nouhando.

MIHINDOU-MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

SUIVANT les consignes édictées par l'autorité provinciale, Nicole Nouhando, le préfet du département de Mougoutsi, Roger-Romuald Bhongo-Mavoungou, accompagné de quelques proches collaborateurs et des membres du Copil départemental, entreprend, depuis quelque temps, une tournée de sensibilisation au Covid-19 dans les différents villages de Mougoutsi. Il s'agit d'édifier les villageois sur l'aggravation de la crise sanitaire actuelle, matérialisée par la recrudescence des cas de

contamination au Coronavirus dans notre pays. Bien qu'elle soit l'une de dernières régions à avoir été impactée, le Covid-19 a fini par briser la "ligne défensive" et créer un petit foyer à Tchibanga. D'où le "sursaut" des autorités locales aux fins de sensibiliser davantage les populations en leur demandant d'être vigilantes et d'appliquer les mesures barrières. Dans cet exercice de pédagogie, le préfet Bhongo-Mavoungou est soutenu par l'infirmier-major du Centre urbain de santé de Tchibanga, Placide Ngoma, mandaté par la région de santé sud.

Partout, ils expliquent aux populations locales comment se contamine-t-on au Covid-19? Quels sont ses manifestations, les symptômes, le mode de transmission et les précautions à prendre pour s'en prémunir?



Le préfet Bhongo Mavoungou avec les nouveaux chefs après l'installation.

En marge de cette tournée, le préfet a procédé à l'installation de 5 nouveaux auxiliaires de commandement (3 chefs de villages et 2 chefs de regroupements), respectivement dans les villages Santa-Forêt, Ma-

kabana, Massiega, Migoma et Mouganzi qui bénéficie d'une chefferie pour la première fois. Après avoir reçu leurs attributs, ils ont été invités par le préfet à respecter l'ordre hiérarchique de commandement territorial,

avec un rappel sur les règles qui régissent leurs fonctions. Quant aux villageois, il leur est demandé d'être en harmonie avec les chefs qui incarnent l'autorité de l'État dans leurs localités respectives.

Œuvres de bienfaisance: des produits d'entretien, du ciment et du sable pour le CEMI



Remise symbolique du don par le Rotary club Ozouri.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LE week-end dernier, sous la conduite de sa présidente Audrey Ambourouet Bouchard, le Rotary club Port-Gentil Ozouri a mené des actions au Centre espérance mission insertion (CEMI) de la commune placé sous la responsabilité de père Guy Boulbin. Le pensionnat accueille des enfants de la

rue, âgés de 12 à 17 ans, et les scolarise.

Ainsi, sur le site du CEMI, le Rotary club Port-Gentil Ozouri a apporté une tonne de ciment et un camion de sable destinés à la briqueterie que ce centre envisage de mettre sur pied sous peu. À cette occasion, la délégation a également procédé à la livraison de la cuisine du CEMI, dont les travaux de réfection ont été entièrement financés par le

Rotary club Port-Gentil Ozouri. Cerise sur le gâteau, de la part du bienfaiteur, le Centre espérance mission insertion a réceptionné un don composé de produits d'entretien des surfaces et de produits hygiéniques (savon, brosses à dents, dentifrice). À cela il faut ajouter un lot de produits de première nécessité. Ainsi que du gel hydroalcoolique et des bavettes dans le cadre de la lutte engagée contre la pandémie de coronavirus qui fait des ravages dans le monde entier.

La présidente du Rotary club Port-Gentil Ozouri, Audrey Ambourouet, a saisi cette opportunité pour inciter les pensionnaires du centre d'accueil à respecter les mesures barrières. Seule solution susceptible de les mettre à l'abri de la maladie et ne pas contaminer les autres.

Par le canal de leurs responsables, les pensionnaires du CEMI ont remercié les membres du Rotary club Port-Gentil Ozouri pour leur geste humanitaire, qui leur "va droit au cœur".

Foberd Gabon inaugure un nouveau magasin à Bac-Aviation



Vue du nouveau magasin Foberd à Port-Gentil.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

FOBERD-Gabon a inauguré, le 29 mars dernier, un nouveau magasin au quartier Bac-Aviation dans le 2e arrondissement de Port-Gentil. C'est la secrétaire générale de province, Bertille Eryll Roponot-Otewa épouse Mbina, représentant le gouverneur de province, qui a procédé au lancement officiel des activités du nouvel espace commercial en présence du maire de la commune, Gabriel Tchango. L'initiative, apprend-on, "cadre

avec la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui souhaite que les produits et services soient mis à la disposition des Gabonais à des prix compétitifs".

Une visite guidée du bâtiment R +1 a permis aux autorités locales de découvrir au rez-de-chaussée un rayon libre-service en alimentation, vins, entretien et hygiène et une quincaillerie. À l'étage, on y trouve de l'électroménager, les sanitaires, l'ameublement, le carrelage, etc. Le tout, assure Mohamed Kraiem, directeur commercial et marketing de Foberd-Gabon, à des prix très "attractifs" avec des marques internationales distribuées exclusivement par Foberd.

Construit sur une superficie de 1 000 mètres carrés, l'édifice fait la part belle aux produits locaux fabriqués par les industries Foberd. L'objectif étant d'être toujours compétitif sur le marché pour les clients ordinaires et les entreprises.